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I – Oui, où en sommes-nous ?

    Nous sommes dans un état  d'esprit,  vous n'imaginez pas comment !  Avec calme et 
sérénité ? Ceci m’étonnerait et je ne pense pas être le seul face à des blocs extrêmement 
inquiétants qui veulent s'asseoir sur nous, dessus ; ou bien ils descendent dans la rue, ils 
expliquent qu'ils vont mettre le bazar, qu’ils vont mettre le feu, d’autres qui vous méprisent en 
préconisant une représentativité de nous-même élargie. Peut-être d'ailleurs les gens qui ont 
compris, moi le premier, qu’il y avait peut-être une possibilité effectivement d'être entendu car 
le problème c'est que nous ne sommes pas entendus depuis des décennies et pourtant nous 
sommes la majorité. Il s'agissait le plus souvent imposée de choisir entre une idée et une 
opposition  à  cette  idée  et  cela  ne  devrait  pas  exister  pour  piloter,  surtout  tout  seul 
indépendamment des peuples alors qu’avant même de pouvoir choisir commence déjà le 
reniement du projet de conduite. La chose nous a tellement souvent été dite et faite avec le 
reniement sur toute la ligne. Ça se retrouve dans les pages des médias du monde, dans les 
pages littéraires, politiques et autres, et moi je me souviens d'une époque plus intéressante 
dans quelque chose de plus vaste, de plus puissant, avec de très belles pages d’informations 
pour nous expliquer ce qu'était l’actualité avec sa poésie et la musique de notre langue sans 
oublier le contenu, les paroles, exprimant tous les contenus avec les mots qui en sortaient et 
en dépendaient.
 
    Les universités, les grandes écoles étaient des lieux d'apprentissage. C’étaient des lieux où 
l'on formait notre jeunesse et ces lieux ne devenaient pas des lieux, en lieux de militantisme 
effréné. L’Université n’est pas faite pour cela, pour porter l'idéologie dominante. On ne pense 
plus à l'universalité, on reproduit. Quand j'y étais, c'était l'époque structuraliste, celle des 
maitres-penseurs qui ont instauré une vision du Monde, un nouveau regard sur une modernité 
enchantée  en  privilégiant  à  la  fois  le  caractère  inconscient  des  phénomènes  sociaux, 
scientifiques et j’ose le dire, jusqu’à l’extra phénomène terrestre qui pour la bonne vieille 
méthode érudite, conseillait de lire, s’informer, effectuer des recherches personnelles, étudier. 
L’Université est aujourd'hui autiste ! Ce sont des endroits de cooptation où on ne choisit pas 
des gens hors de la bien pensance d’embrigadement. Les institutions actuelles ne défendent 
que les pensées dominantes, et d'ailleurs, elles criminalisent les pensées qui ne sont pas les 
pensées dominantes. Elle interdit l’universel de l'Université. Dès qu'il y a une pensée libre, elle 
ne s'exprime pas, ou plutôt on interdit que dans sa mission, elle s’exprime.
    
    Il faudrait un peu plus de mesure, un peu plus de sens de l'histoire, un peu moins d'idéologie 
pour faire savoir qu’il est un peu trop facile de faire, de refaire l’histoire de son fauteuil son 
séant bien calé dessus, surtout au travers d’un écran sans  donner de leçons bien dirigées. 
L'héritage est là, on nous apprenait à faire et à méditer ce qui ne se fait plus aujourd'hui !
    
    En plus, de spectacles, de montages pour faire croire, des photos documents trafiqués 
fabriqués par cette dite nouvelle intelligence artificielle. Je vais quand même le noter parce que 
l’on  s'est  amusé  avec  celle-ci   à  inventer  des  clichés  dangereux  comme  celui  d’une 
personnalité religieuse célèbre collé serré contre une étoile de la Pop. Non pas parce qu’il 
s‘agit d’elles en particulier mais imaginons ce qui se passerait s’il s’agirait de l’un des Dieux 
religieux aussi bien particulier aboutissant à une action de révolte sanglante… . Cela vous a-t-il 
choqué ? Non ? Ah bon !
   
    Oui ! Non ? Choqué, je n'ai pas, je n'aurais pas effectué une reprise sur ce mot mais je vous 
le reprends quand même, car ça m'a justement interpellé d’un point de vue intellectuel en me 
disant… me croyez-vous déjà avant de lire la suite… on ne croira plus les images. Maintenant, 
c'est clair, c'est très clair, on peut fabriquer les images que l’on veut en enlevant ceci, en 
rajoutant cela, on retouche, c'est comme cela et ça n’est plus la vérité vraie.
    
    Or donc, est-ce que l’on peut penser que cette nouvelle intelligence artificielle pourra prendre 
le contrôle de l'humanité ? Elle le prendra, c'est évident avec ce que sera capable de faire son 
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intelligence  dite  artificielle  parce  qu'elle  se  nourrira  d'elle-même  au  point  où  les  gens 
connaisseront moins par eux même, trop aidés par elle qui emmagasinera leurs savoirs, plus 
elle sera puissante par ses calculs en pensant plus vite qu'eux avant qu’elle pense et calcule 
tout par elle-même, en quelque sorte apprentie sorcière, tel le balai qui finit par fonctionner tout 
seul et  capable  de  faire  des  choses  extraordinaires,  même  des  erreurs,  science  sans 
conscience ruinant les âme en risquant de ne pas avoir d'éthique étant  la pire des choses, 
sans règles puisque sans règle  il y a pas d’éthique. Et puis avec les machines, on appuie sur 
un bouton et l’on ne sait pas trop où cela peut nous mener !

    J’aurais bien aimé en discuter avec notre Ami Gérard Deforge, aussi  mon Ami, bien plus, un 
de mes copains ovniens, qui vient de quitter notre Planète Terre, pour retrouver Georges Metz, 
Guy Loterre, Joël Mesnard, Mr Veillith et Mr Lagarde et biens d’autres ovniens, afin de mener 
un complément d’enquête sur l’affaire d’Haravilliers. Mais il me faudra patienter avant d’aller 
les retrouver afin de comprendre et savoir de ce qu’il en est de ce que l’on ignore de ce 
phénomène Ovnien.  (…reste les pieds sur Terre… m’aurait encore dit Georges Metz…)

II – Le nouvel trans humain

    Les supposés extraterrestres nous guideraient-ils vers de nouvelles technologies afin que 
nous puissions fusionner l'homme à la machine et éliminer ainsi nos barrières biologiques ? 
Oui ? Notre futur résiderait alors dans un royaume digital de silicone et de codes informatiques. 
Nombreux sont ceux qui pensent que la réponse ne se trouve pas dans ce que nous devenons, 
mais dans ce, où nous allons. Le moment où l'humain disposera de la technologie et de 
l'intelligence artificielle complète et nécessaire pour quitter la planète pour partir dans l'espace 
comme les donc dits extraterrestres l'auraient fait avant nous serait-il imminent ? Est-ce que 
ces extraterrestres seraient en train de nous guider et de nous manipuler vers ce nouveau futur 
et ce nouvel humain que nous serions destinés à devenir ? Serions-nous guidés vers un futur 
post  biologique  afin  que  nous  les  rejoignons  un  jour  dans  le  cosmos ?  Si  oui ?  Ces 
technologies sont-elles les mêmes que celles qui leur auraient permis de visiter notre planète 
Terre dans un passé lointain ? Certains partisans à cette théorie sont persuadés que oui. Et les 
tentatives d'adaptation de l'homme à l'espace sont d'après eux une preuve allant dans ce sens.

En l’année1961, un psycho pharmacologue dénommé 
Nathan  S.  Kline  et  le  mathématicien  cybernétique 
Manfred Cline ont publié un papier à propos du voyage 
humain  dans  l'espace  intitulé  Drogue,  Espace  et  
Cybernétique.  Ils  ont  inventé  le  terme  Cyborg, 
contraction de Cybernétique Organisme, hybridité d’un 
organisme  biologique  relié  à  des  prothèses, 
transhumanisme en la frontières de l’humain,  humain 
amélioré  spécialement  et  conçu  pour  survivre  aux 
environnements  en  particulier  extraterrestres  sans 
combinaison spatiale. Dans leurs papiers, ils détaillent 
de nombreuses manières de modifier le corps humain 
afin qu'ils puissent survivre dans l'espace. Ce texte a 
inspiré l'étude de la NASA appelée adaptation humaine 
à l'espace. Nos corps humains ne sont pas faits pour 
vivre dans l'espace. Après quelques jours seulement, 

nous perdons du muscle et de la structure osseuse. Je me demande si les extraterrestres 
supposés n'auraient pas été victimes, s’il y a, du même genre de problème ? Je suis persuadé 
que des êtres capables de traverser le cosmos et de visiter notre planète auraient forcément 
appris à maîtriser leur évolution, tels ce que l’on appelle les Petits Gris, afin de survivre dans 
les profondeurs de l'espace pour des périodes extraordinairement longues. Ces êtres seraient 
au minimum bio digitaux, ce qui signifie qu'ils auraient fusionné avec la technologie et seraient 
donc  des  Cyborgs,  ou  peut-être  complètement  digitaux,  donc  des  Robots.  Les  dits 
extraterrestres auraient-ils utilisé la technologie cyborg que nous sommes sur le point de 
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développer ? Et notre avancée vers le transhumanisme serait-elle en réalité inspirée par un 
désir inné de voyager dans l'espace afin de partir à la recherche de nos créateurs plutôt que de 
lutter contre une surpopulation avec les moyens de survivre ? Il y a une constance dans la 
fusion entre humains et machine à travers l'histoire de l’humanité ? L'idée d'améliorer l'humain 
grâce à une fusion entre technologie et biologie est omniprésente. D'après moi, nos corps 
biologiques sont perfectibles et toutes les imperfections seraient possibles car alors corrigées. 
Nos capacités mentales et  notre durée de vie seraient  considérablement  développées… 
j’espère pour le bien de tous,  et nous serions alors prêts à partir dans l'espace pour rejoindre 
nos créateurs dans les étoiles. Les extraterrestres nous auraient-ils vraiment laissé les outils 
nécessaires à notre transformation en espèces trans humaines ? Une espèce nouvelle ne 
connaissant aucune limite serait capable de voyager dans les étoiles. Les nanomachines, 
l'intelligence artificielle et la révolution digitale rendront elles les humains obsolètes à la suite 

de  transformations  ?  Nos  vies  et  la  nature 
même de nos existences pourraient peser dans 
le  choix  du  développement  de  telles 
technologies. Un choix raisonnable qui pourrait 
peut-être être fait bien plus tôt que prévu ! Qui 
sait ? Mais dans quel genre, si on arrive à en  
fabriquer,  comment  devra-t-on  classer  ces 
cyborgs ? Distinguer un type mâle d’une typée  
femelle (sic) ? Pour la bien pensance actuelle,  
là se trouvera une importante question, n’est-il  
pas ?

III – Au-delà de l’Humain

    Dans les milliards de planètes identiques à la nôtre, pourquoi n'y aurait-il que nous dans ce 
vaste Univers, quelques-unes  d'elles offrant peut-être des conditions propices à notre vie ? 
C'est un peu comme essayer de retrouver le jardin d'Eden, chacune d'elles susceptible de 
nous révéler que nous ne sommes pas seuls. On a tous cette empreinte en nous qui nous 
mène à penser que nos origines viennent de là-haut, que la vie telle que nous la connaissons 
sur terre a commencé ailleurs. Des quantités de gens du monde entier sont convaincus que 
des étrangers à notre planète sont venus sur notre Terre. Et si c'était vrai ? Ces extraterrestres 
auraient-t’ils modelé notre histoire ? Si tel serait le cas, cela expliquerait il notre incessante 
quête d'une autre planète semblable à la Terre ?

    A partir du 23 juillet 2015. Après avoir observé pendant plus de six années de nombreux 
systèmes stellaires de la Voie Lactée, les scientifiques de la NASA, aidés du télescope Kepler, 
ont découvert ce qu'il pense être une planète semblable à la Terre, située à 1400 années-
lumière de notre planète bleue : Kepler 452B ou Terre 2.0 comme autre appellation et 60% 
plus grande que la nôtre. Cette planète est en orbite autour d'une étoile un peu plus massive et 
lumineuse que notre Soleil et se trouve dans sa zone habitable. Ce qui en fait la candidate 
idéale dans notre quête d'une planète habitée autre que la nôtre. Certaines planètes sont trop 
proches de leurs étoiles et le climat y est trop chaud. Certaines sont trop éloignées, donc trop 
froides. La NASA a récemment trouvé ce qu'on appelle une planète boucle d'or, ce qui signifie 
que les  conditions  pour  que la  vie  s'y  développe sont  optimales.  Repérer  des  planètes 
ressemblant à la nôtre en dehors du système solaire est très complexe parce qu'elles sont 
difficiles  à  repérer.  Il  pourrait  y  en  avoir  des  milliards  rien  que  dans  notre  galaxie  qui  
possèderait des conditions semblables. À celle que nous pouvons disposer ici, il faut un champ 
magnétique et quelques autres conditions qui sont essentielles au développement de la vie, 
mais l'eau est l'élément fondamental. La découverte cette particulière planète a surpris le 
monde scientifique parce qu'il est possible qu’elle soit abondante en eau et c'est à ces endroits 
possédant de l’eau qu'il faut chercher la vie dans l'espace. Parmi les 100 milliards d'étoiles qui 
composent la Voie lactée, les astronomes estiment qu'une sur cinq auraient une planète 
pouvant  contenir  de  la  vie.  D'après  les  prévisions  des  scientifiques  de  la  NASA,  nous 
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trouverons des signes de vie extraterrestre d'ici  cette  année 2025.  Nous pourrions ainsi 
répondre à l'éternelle  question.  Sommes-nous vraiment  seuls  dans l'Univers ? C'est  une 
question que l'être humain se pose depuis qu'il existe. L'espace est vraiment grand et ce serait 
dommage pour nous, bien entendu… amicales,  qu'il n'y ait pas d'autres formes de vie que la 
nôtre. Pourquoi n'y aurait-il que nous dans ce vaste Univers ? Les humains se demandent 
depuis toujours s'ils sont seuls.

    Y a-t-il d'autres êtres vivants là-haut, d'autres êtres doués d'intelligence ? C'est pourquoi 
nous insistons dans la recherche d'une planète identique à la nôtre, nous avons un besoin de 
savoir, nous souhaitons des réponses, enfin, moi… pas vous ? L’ovnien souhaite pouvoir aller 
dans  l'espace  pour  trouver  d'autres  êtres  vivants  comme  lui.  Depuis  que  les  premiers 
babyloniens ont documenté leurs observations de Vénus. Les humains n'ont jamais cessé de 
spéculer sur des mondes habitées au-delà de la Terre. Dans la Grèce antique, philosophe et 
scientifique théorisé sur la probabilité de l'existence de civilisation d'autres mondes. En 1961, 
l'astronome Frank Drake publiait une équation mathématique estimant le nombre potentiel de 
civilisations  extraterrestres  présentes  dans  la  galaxie  développement  d’une  équation  qui 
prenait en compte plusieurs conditions, avoir le bon Soleil tout en considérant le nombre 
d'étoiles en formation, et il a ensuite fait une estimation des probabilités pour le développement 
de  la  vie.  L'équation  de  Drake  estime  de  manière  logique  des  dizaines  de  milliers  de 
civilisations dans l'espace qu'il serait possible d'entendre par voie radio. Mais si la probabilité 
de l'existence d'autant de formes de vie extraterrestres dans l'Univers est si élevé, pourquoi ne 
les avons-nous toujours pas rencontrés ? S'il y a tant de planètes comme la nôtre là-haut, et 
que le nombre de formes de vie intelligentes est élevé, pourquoi ne sont-elles jamais venues 
nous rendre visite officiellement ? La race humaine est probablement typique des formes de 
vie intelligentes qu'on pourrait trouver dans le Cosmos, et le Cosmos est bien plus vieux que la 
race humaine  qui auraient comme la nôtre tendance à nous répandre sur tous les endroits 
habitables, formes de vie intelligente venant  de l’ailleurs du Cosmos, parties d’où ? Dirigeant 
un radiotélescope, nous devrions capter des ondes. Or, nous n'entendons rien.

Pendant que ces radiotélescopes essaient de 
capter des transmissions émises par des êtres 
intelligents supposés en d'autres planètes, des 
partisans de cette théorie sont persuadés que 
des contacts se seraient déjà produits, et les 
preuves se trouveraient partout dans le monde. 
La question est, où seraient-elles ? A suggérer 
qu'il y aurait des preuves de contact vieilles de 
milliers  d'années  dans  de  nombreux  récits 
contant  l'existence  de  Dieux  descendant  du 
ciel. Et peu importe sur quel continent, parce 
que  sur  chaque  continent,  ces  visites  se 
seraient  produites  par  l’existence  de  sites 

mégalithiques alignés peut-être aux constellations, de tumulus aux constructions inexpliquées 
comme celle Grand Serpent, ou bien des pyramides ? 

    Et aussi, les récits d'être arrivant à bord d'appareils interagissant avec les gens, preuves de 
l'existence d'êtres vivants dans l'Univers autres que nous et de leur venue sur Terre seraient 
multiples comme l’une des plus anciennes trace de la visite possible de notre planète qui se 
trouve sur un sceau cylindrique sumérien connu sous le nom VA 243. Sur ce sceau vieux de 
4500 ans, se trouverait une description précise de notre système solaire. Une modélisation du 
très précise et complète, le Soleil se trouvant en plein milieu.

    Ce n'est que depuis Copernic et Galilée que nous savons que nous sommes en orbite autour 
du Soleil. La seule explication serait qu'une personne disposant de ces connaissances aurait 
été offerte à l'humanité par des visiteurs, interaction avec les humains dans le passé. Divers 
récits  antiques  content  la  venue  sur  Terre  de  Dieux  descendus  de  systèmes  stellaires 
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spécifiques. Les Mayas associent leur Dieu à l'amas d'étoiles des Pléiades, tout comme les 
amérindiens qui se trouvaient pourtant à des milliers de kilomètres de distance. Mais ceci 
seraient-elles des preuves suffisantes ?

  

IV – La face cachée de l’information

    Le gouvernement américain cache-t-il la vérité sur un contact établi avec des visiteurs 
extraterrestres ? Si tel est le cas, pourquoi dirait-t’on  que ce gouvernement n'a aucun compte 
à rendre à la population américaine ? Il communique très rarement sur ce qu'il sait et sur ses 
découvertes. Ses autorités ont étudié des milliers et des milliers de rapports, donc à mon avis, 
il en connait beaucoup plus que ce qu'il nous fait croire. Aurait-il un programme secret connu 
par seulement quelques personnages d’état ou autres ? Et qui existerait depuis plusieurs voire 
des centaines d'années. L'existence de ce programme au sein du gouvernement est sans 
cesse évoqué à tels points qu’il doit  semer de fausses informations pour mieux cacher les faits 
liés à ce genre de programme dénoncé. Un de leur président, Clinton leur avait demandé : « …
donnez-moi toutes les informations nécessaires pour divulguer la présence extraterrestre où je 
vous fait virer un par un… le peuple veut savoir ce que sait le gouvernement… il a le droit de 
savoir.. »

Et puis le 16 décembre 2017, le New York Times publie un 
article qui fait l'effet d'une bombe, intitulé Le Mystérieux 
Programme du Pentagone sur les Ovnis, financé en toute 
discrétion  à  la  demande  d’un  représentant  du  Sénat, 
l’existence  du  AATIP,  l’Advanced  Aerospace  Threat 
Identification  Program,  consacré  à  l’étude  des  Ovnis. 
C'était  la  première fois  que le  grand public  découvrait 
l'existence  d'un  projet  top-secret  du  gouvernement 
américain,  le  programme  d'identification  des  menaces 
aérospatiales  avancées,  connu  sous  cet  acronyme  et 
type.  Les  révélations  au  sujet  de  l'existence  du 
programme  Eighty  du  Pentagone  étaient  incroyables. 
C'était la plus grande information jamais révélée de toute 
l'histoire du phénomène Ovni. Ça n’était pas une preuve 

irréfutable de leur présence comme l’atterrissage d’un vaisseau spatial qui aurait dû l’incarner, 
mais c'est ce qui s'en approchait le plus. C’était la première fois qu'il se passait une chose 
pareille dans l'histoire de ce phénomène, moment marquant, une étape charnière. L'article 
avait révélé que ce programme avait été dirigé par un ancien fonctionnaire du Pentagone, Luis 
Elizondo, agent de renseignements qui avait eu accès à des informations top secrètes. Il 
possédait beaucoup d’expérience dans de nombreux domaines comme la microbiologie, la 
parasitologie ou l'étude du terrorisme mondial. Son travail consistait à étudier les rapports sur 
les objets volants non identifiés et d'estimer s'ils représentaient une menace pour la sécurité 
nationale. Il recueillait des dossiers de plusieurs sources, des rapports de la Marine, de l'Armée 
de l'Air ou des Services de Renseignement. Ils étaient tous envoyés à son bureau pour ce type 



16/01/2025                           La Gazette des Mousquetaires de l’Ufo - n°111               7/21

de phénomène, jouant un rôle clé dans ce programme top secret avant qu'il  ne quitte le 
gouvernement en l’année 2017.

V - Un programme bien gênant

    Parmi les raisons de son départ, il avait  indiqué qu'il était très amer. Il avait le sentiment que 
les recherches qu'il  dirigeait  et  les conclusions tirées n'étaient pas prises au sérieux par 
d'autres organismes du gouvernement. Même le Congrès qui finançait le programme avait eu 
du mal à lui accorder une audience pour que ses découvertes puissent être incluses au rapport 
public. Curieusement, deux mois après son départ du gouvernement, le New York Times avait 
donc publié cet article marquant qui révélait l'existence du programme type et les informations 
sur les recherches secrètes du gouvernement menées sur les Ovnis.  Depuis toutes ces 
années,  les personnes qui  croyaient  en l'existence des extraterrestres affirmaient  que le 
gouvernement gardait des informations secrètes à ce sujet et il s'était donc avéré que c'était 
bien le cas. L'article du New York Times a été une consécration après des années sans que 
ses recherches ne soient reconnues et ses avertissements ignorés. Si les activités des ovnis 
enregistrées étaient réelles, alors la possibilité qu'elle provienne de technologies inconnues et 
même d'origine extraterrestre  l’étaient  aussi  confirmant  que le  travail  des personnes qui 
cherchent les réponses que nous désirons tous est incroyablement dissimulé. Les autorités 
arrivent également à éloigner du personnel compétant et haut placés dans un gouvernement 
sans moyen de le contrer mises à part les réponses qui viendront du monde à caractère privé.

Une chance pour Luis Elizondo, une personne a pris 
ses recherches au sérieux, le musicien et chercheur 
d'Ovnis, Tom DeLonge connu comme le chanteur du 
groupe Blink-182, un groupe de Pop Music qui est à 
l'origine de l'initiative et  qui  a notamment permis de 
réunir  des  scientifiques  pour  poursuivre  l'étude  du 
phénomène des Ovnis à l'extérieur du gouvernement 
américain dans le secteur privé a levé des fonds. Son 
intérêt et sa passion ont fait avancer les choses malgré 
que  de  nombreuses  personnes  se  demandaient  ce 
qu'une Rockstar pouvait apporter. Or il faut savoir que 
dans la mentalité américaine, on prend d‘importance 
l’opinion générale et on se laisse impressionner parfois 
aux dépends de sa liberté d’expression et d’action …. et 
Tom DeLonge a su en tirer profit pour avoir accès à des 
éléments que d'autres n'avaient pas réussi à obtenir. 

En octobre 2017, il annonce la création de son Académie d'Art et de Science appelée To the 
Stars Entreprise Acquired (TTSA).  Cette organisation est  dédiée à l'étude des Ovnis  en 
l’existence possible d'activités extraterrestres sur la Terre. Quand Luis Elizondo a quitté le 
Pentagone, il était déterminé à mettre en lumière les années d'enquête menées par Eighty. Il  
voulait publier plusieurs des vidéos qu'il avait récupérées. L'une d'entre elles montrait une 
incroyable rencontre filmée par un avion de chasse en Floride en 2015. Elle est aujourd'hui 
appelée Gimbal Vidéo Elizondo et visible sur YouTube.

    Le 18 décembre 2017, DeLonge et Elizondo dévoilent une autre vidéo surprenante. Elle a 
été publiée par le Washington Post, un Ovni qui a été suivi par le porte-avions USS Princeton 
pendant plusieurs jours au-dessus de l'Océan Pacifique, à environ 160 km à l'ouest de San 
Diego, par un appareil de chasse aérienne qui vole à une super vitesse.. L'avion n'arrive pas à 
se rapprocher de cet objet quel qu'il soit, alors que ce FA-18F Super Hornet est un des avions 
de combat, chasseur des plus élaborés du monde. Il ne parvient pas à rattraper cet objet quand 
il quitte l'écran par la gauche. L’engin poursuivi doit aller extrêmement vite et la gravité aurait 
transformé un humain à ses commandes, en marmelade de chair humaine. Le pilote n'aurait 
pas pu survivre.
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En mars 2018, une troisième vidéo du Pentagone intitulée Go Fast est diffusée. On y voit  
encore une rencontre aérienne inexpliquée. « …c'est quoi ce truc ? Regarde comment ils 
vole… ».  Mais l'information la plus choquante dévoilée par Tom DeLonge et son Académie 
venait de Luis Elizondo. Il avait révélé que l'Entreprise Bigelow Aerospace travaillant dans le 
domaine spatial fondée en 1999 par Robert Bigelow avait changé ses locaux pour stocker 
d'étranges alliages d'origine inconnue, aussi connus sous le nom de métamatériau. Qu’étaient-
ce ces alliages qu’Elizondo qualifies ainsi de métamatériaux ?

Il signifie que ce ne sont pas des matériaux spéciaux ou magiques, mais bien des matériaux 
qui ont été étudiés, selon lui,  qu’Ils ont été le fait  d’analyses trouvant une réponse. Peu 
importait ce qu'étaient ces éléments car il était certain qu’ils venaient de l'Espace laissant aussi 
penser à l’hypothèse de polymères, des macromolécules qui une fois assemblées ressemblent 
à une formation de collier. Ce matériau avait été retrouvé sur des lieux de crashs où il n'était 
pas habituel d’en trouver et avaient été analysés.

VI – Au-delà du crash de  Roswell

    Depuis des années, les chercheurs spécialisés dans les phénomènes aériens non identifiés 
disent que des Ovnis ont été récupérés après des crashs où des éléments ont été collectés et 
étudiés. La plupart des scientifiques se moquaient face à ces informations, trouvaient qu’elles 
venaient de conspirations paranoïaques, fantaisistes et étaient ridicules. Mais à présent, elles 
auraient l’air de se confirmer. Quels sont ces matériaux ? Venant d'une intelligence aliène 
poussée ?  Est-ce  qu'ils  ont  vraiment  été  trouvés ?  Comment  ces  métaux  ont-ils  été 
fabriqués ? D’où sont-ils venus ? Il doit se trouver des réponses pour réussir à découvrir ce que 
le gouvernement américain en sait au sujet des engins aériens mystérieux.

    L'armée américaine aurait-elle collecté des vaisseaux spatiaux extraterrestres après des 
crashs ? Les débris de ces vaisseaux seraient-ils conservés et étudiés par une équipe top-
secrète chez Bigelow Aerospace ? Ce qui interpelle, c'est la quantité d'informations privées qui 
n'ont pas été publiées officiellement.  On a dit  qu'il  allait  y en avoir comme de soi-disant 
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rapports, mais personne n'en a pas vu la couleur. Est ce qu'il y avait eu plus de vidéos ? Il en a 
été publié trois, mais il y en a eu forcément d'autres en réfléchissant raisonnablement que des 
études ont été menées  pendant cinq années. Beaucoup plus peut-être, nous pouvons être 
persuadé qu'il y en a eu bien plus. D'autres programmes militaires secrets sont certainement 
en  place  depuis  des  décennies,  mais  ce  n'est  que  la  partie  visible  de  l'iceberg  qui  est 
divulguée. Les services du gouvernement américain étaient-il les seuls destinés à étudier 
l'activité  supposée  extraterrestre ?  Si  c'est  le  cas,  comment  a-t-il  laissé  publier  ce  peu 
d’information et pourquoi ? Le gouvernement craignait-il réellement un genre de réactions 
négatives  pour  lui ?  Où  avait-il  plutôt  peur  que  le  grand  public  apprenne  qu’une 
existence aliène existe, par d’autres que lui-même mettant en doute ses compétences à diriger 
le pays ?

    A Washington en  2007, le délégué de la majorité au Sénat, Harry Reid, originaire du 
Nevada, convoque le Daniel Inouye, sénateur et originaire d'Hawaï et le sénateur de l'Alaska 
Ted Stevens, dans une pièce sécurisée du Capitole pour une réunion secrète. Il les convainc 
de soutenir le financement d'un projet destiné à rechercher la présence d'Ovnis pour assurer la 
sécurité nationale. C'est le programme d'Identification des Menaces Aérospatiales Avancées. 
Le sénateur Harry Reid, chef de la majorité démocrate au Sénat réussi à obtenir de l'argent. 
Venu du budget du département de la défense, il a créé un petit organisme gouvernemental 
destiné à faire savoir ce que le gouvernement sait et pour étudier les événements les plus 
récents, il veut plonger dans le contexte pour essayer de comprendre ce que les pilotes qui 
avaient été témoins de phénomènes aériens étranges ne pouvaient expliquer. 22.000.000 de 
dollars sont alloués, cette somme provient d'un budget créé avec de l'argent du gouvernement 
que peu de personnes connait et surveille. La plus grande partie du programme est classée 
secret. Par la suite, il est déclassifié mais les gens ne connaissaient pas bien pour autant son 
existence. Ted Stevens était très intéressé par ce sujet, mais aucun des deux sénateurs n'en 
avait  parlé  publiquement.  Par  la  suite,  on leur  posait  des questions sur  leur  soutien au 
programme. Harry Reid affirmait  qu'il  avait  été inspiré par  son ami,  l'ancien sénateur  et 
astronaute John Glenn, après avoir gravité autour de la terre, il avait confié à Reid que le 
gouvernement devrait sérieusement se pencher sur la question du phénomène Ovni mais 
certains opposants pensaient que le soutien d'Hary Reid ne venait pas de son amitié avec 
John Glenn, mais plutôt pour remercier le plus gros donateur de sa campagne politique, Robert 

Bigelow. Le fondateur de Bigelow Aerospace 
qui  possédait  plusieurs  hôtels,  les  aurait 
vendus et gagné par ces ventes, beaucoup 
d'argent.  Il  avait  choisi  de  se  lancer  dans 
l'exploration  spatiale  fasciné  par  l’aventure 
extraterrestre  et  les  Ovnis.  La  NASA 
fournissait  des explications,  ne dirigeait  pas 
ses services, il faisait construire des fusées, 
des  avions  et  l’on  ne  sait  quoi  d'autre.  Il 
semblait être le choix le plus logique pour être 
l’entrepreneur  du  secteur  privé,  utilisait  les 
informations récoltées par le projet et quoi que 
ce fût, on ignorait comment il s’informait sur 

des éléments quoique classés secret.

VII – Après l’État, le Privé…

    À l'époque, faire sous-traiter la plupart des recherches des types par Bigelow Aerospace était 
tout à fait logique. D'une part, l'entreprise avait déjà une équipe d'ingénieurs en aérospatiale 
hautement qualifiés, d'autre part, une entreprise extérieure pouvait travailler sans être aussi 
scrutée par le public qu'un organisme du gouvernement. Elle pouvait donc travailler dans le 
secret  le  plus  total.  Les  entreprises  privées  ne  sont  pas  soumises  à  la  loi  d'accès  à 
l'information, elles peuvent faire ce qu'elles veulent de leur financement. On peut pas leur faire 
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de demande au nom de cette loi, c'est un moyen de garder tout ça encore plus secret. Le 
besoin de confidentialité du programme avait-il pour but de garder les découvertes sur les 
Ovnis loin des regards du grand public ? Où y avait-il un plus grand intérêt à cacher non 
seulement ce qui s’y trouvait, mais aussi ce que cherchaient réellement les responsables du 
programme précédent ? Au mois de mai 2017, Robert Bigelow avait été le sujet d'un épisode 
d’une émission de la chaîne CBS sur sa relation avec la NASA et ses activités destinées à 
créer des systèmes de maintien en vie pour les futurs astronautes. Dans son interview, il 
révélait qu'en plus d'aimer l'aérospatiale, il croyait à l'existence des extraterrestres, que des 
vaisseaux aliens étaient venus sur Terre, qu’il y avait eu et il y avait toujours une présence 
d’extraterrestres. Est-ce que cela représentait un danger pour affirmer publiquement qu’il y 
croyait ? Ça ne changeait pas la réalité et ce qu’il en savait, que les extraterrestres étaient là 
sous notre nez, qu'il pensait qu’il étaient parmi nous, que les études sur les activités récentes 
d'OVNI et sur la vie extraterrestre se poursuivaient encore. Que peut-être une version d’un 
programme gouvernemental travaillait en secret, déterminé à partager ces découvertes avec 
le monde entier. Et alors ?

    Les experts en ovni et leurs adepte avaient reçu une confirmation de ce qu'ils savaient 
depuis des décennies, le gouvernement cachait des preuves de visites étrangères à la Terre et 
les dissimulait au grand public, qu'il n'y avait pas d'enquête pendant même qu'elles avaient 
lieu. Très étrange que l'on dise que ces programmes n'existent pas pour que bien plus tard, 
des documents soient publiés et révèlent leur existence comme celui créé au sein de l'Armée 
de l'Air pour enquêter sur les phénomènes aériens inexpliqués tels que l'événement connu 
sous le nom de la Bataille de Los Angeles, l’un des premiers phénomènes liés aux Ovnis et 
inexpliqués de l'histoire moderne lorsqu’un objet inconnu est apparu au-dessus de la ville et 
que des canons antiaériens lui ont tiré dessus avec près d’un millier d’obus. Dans les années 
qui ont suivi cette dite bataille, de nombreuses observations d'Ovnis ont été rapportées, y 
compris l'une des plus médiatisées, le mystère de Roswell, l’objet et même au moins deux 
objets volant non identifié qualifiés dans la presse de Soucoupe Volante se seraient écrasés 
dans un ranch à l'extérieur de la ville de Roswell dans le Nouveau-Mexique, le 4 juillet 1947. 
Malgré que cette histoire a été dénoncée en ce sens que tout le monde s’était trompé, ça 
n'aurait pas été un disque volant, seulement les débris d'un ballon sonde aérien mais le doute 
sur la vérité vraie ou non existe !

     Roswell a sûrement participé en grande partie à la création d’un nouveau projet d’études 
quelques mois plus tard, car des observations étaient devenues si  régulières qu'elles ne 
pouvaient plus être ignorées ou cachées. On craignait que ce soient des satellites espions ou 
des armes spéciales volantes fabriquées à l'étranger. Cette crainte avait permis de justifier une 
paranoïa grandissante, il fallait trouver des réponses après avoir compris qu'ils étaient bien 
réels  et  représentaient  une  véritable  inquiétude ?  Il  semble  y  avoir  une  tendance  à  la 
dissimulation au cours des dernières années en ce qui concerne les apparitions supposées 
d’Ovnis, mais vraiment, pourquoi, prenant l’humain pour un débile ne pouvant pas faire la part 
des choses ? Gardant toutes les enquêtes au secret et refusant de le divulguer à cause 
d’intérêts bien particuliers. Il y en avait tellement d’inexplicables même ailleurs qu’aux USA 
notamment en notre pays de France, que le gouvernement ne pouvait plus les qualifier de 
canular,  d'anomalies  météorologiques ou dire  qu'elles  étaient  le  résultat  d'une psychose 
collective.

VIII – Le projet Blue Book

En mars 1952, plusieurs généraux haut placés de l'Air Force en ont  assez des tentatives 
militaires précédentes destinées à enquêter sur de soi-disant soucoupes volantes. Ils lancent 
un  programme  qui  aujourd'hui  encore  reste  le  plus  important,  le  plus  financé,  le  plus 
intéressant, le projet Blue Book, sous la direction du Capitaine de l'Armée de l'Air, Edouard 
J.Ruppelt.  Ce  nouvel  organisme  va  prendre  les  Ovnis  et  la  menace  potentielle  qu'ils 
représentent pour la sécurité nationale très au sérieux tout comme l’a été un peu plus tard le 
rapport français COMETA. Blue Book a créé un formulaire à remplir par les personnes qui 
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souhaitaient  signaler  un  phénomène  aérien  inexpliqué  de  manière  à  signaler  à  quoi  il  
ressemblait, s'il avait produit un son, un évènement, un état physique anormal, un contact et 
même un enlèvement dit abduction. Mis à disposition un schéma pour permettre de calculer les 
caractéristiques de vol. Si ces engins dits Ovnis ne représentaient pas une menace, pourquoi 
l'Air Force demandait autant d'informations sur la nature de ce que les témoins avaient vu. En 
janvier 1953, après avoir recueilli  des centaines de rapports d'observations, de photos et 
d'entretiens, le capitaine Ruppelt et l'astronome, le Docteur Allen Hynek informent les 23 
meilleurs cas à un panel de scientifiques formés par la CIA et dirigé par le docteur Howard 
(Panel)  Robertson.  Le  Panel  a  conclu  que  les  preuves  pouvaient  tout  être  le  résultat 
d'événements naturels et qu'il ne nécessitait pas un investissement du gouvernement. Ce 
Panel Robertson a été à l'origine de la propagande diffusée dans les médias au sujet des 
opinions, en particulier ridiculiser ce sujet publiquement à ce  que personne ne veuille être lié. Il 
voulait tuer tout intérêt public, la raison était de pouvoir continuer d'étudier les technologies 
inconnues à l'abri des regards du public. En 1969, le projet Blue Book est finalement annulé. Il 
n'y avait pas assez de preuves pour affirmer que les objets non identifiés représentaient une 
menace pour la sécurité nationale ou qu'ils étaient d'origine extraterrestre. Était-ce la fin de 
l'histoire ? Ou simplement le début ?

    En février 2018, Nick Pope, l'ancien directeur de la sécurité au ministère de la défense du 
Royaume-Uni, vient à Washington pour rencontrer une lobbyiste concernant la divulgation des 
informations  sur  les  Ovnis.  Elle  serait  une  ancienne  développeuse  informatique  pour  le 
département  de  la  défense  des  États-Unis  qui  aurait  étudié  des  enquêtes  secrètes  du 
gouvernement américain et des dossiers classés du projet global Blue Book dans les archives 
du FBI malgré qu’aucune preuve n'aurait été présentée pour justifier la poursuite des études 
menées par l'Armée de l'Air mais est-ce que ce programme aurait réellement été arrêté ? Si 
oui, par quoi il aurait pu être remplacé, l‘Armée de l'Air ne perdant pas subitement tout intérêt 
pour les objets indépendants évoluant dans son espace aérien mais dépendant de sa mission 
de sécurité.

    Parmi eux, 701 cas n'ont pas pu être identifiés, c'est un chiffre important, cas pour lesquels il 
y a eu de vraies enquêtes, avec des entretiens avec témoins. des études d'images radars et il 
n’y  a pas été trouvé de réponse justifiée.  Puis le nombre d'objets suspects diminue,  on 
soupçonne anguille sous roche, les comptes ont-ils été falsifiés. On ne pouvait pas arrêter le 
programme si le nombre d'objets non identifiés était encore élevé et le projet Blue Book a-t-il 
été arrêté parce qu'il n'a pas permis de trouver des preuves convaincantes de la non existence 
des Ovnis ? Avait-il été constaté un résultat inverse, qu’ils étaient réels et étaient d'origine 
exogènes. Une vérité qui aurait pu être très dérangeante et qui devait être cachée encore plus 
qu'avant.  Pour  les  chercheurs  spécialisés  et  ses  adeptes  on  se  doute  bien  que  le 
gouvernement  américain  connaît  l'existence  ou  non  d'activités  extraterrestres  sur  notre 
planète et le cache depuis des décennies, nous le répétons !

IX – Preuves ou pas, la Zone 51 et la suite

    Avait été trouvée dans une pellicule photo au format 35 millimètres, pellicule expédiée 
anonymement à un réalisateur de documentaires appelé Jamie Chambert ou Chamberet ( ?) 
en 1984, qu’une fois la pellicule développée, on pouvait y voir les images de huit (8) pages de 
notes qui auraient été écrites en 1952 par le premier directeur de la CIA, Rosco Hillenkoetter. 
Elles étaient destinées au président Dwight Eisenhower. Elle révélait au président l'existence 
d'un  groupe de  réflexion  top-secret  du  gouvernement,  créé  par  l'ancien  président  Harry 
Truman en 1947. Dans les notes,  le groupe était  appelé MJ12, les initiales d'un groupe 
d'hommes encore plus secrets connues sous le sigle de Majectic 12. Ce fameux écrit de 3 
pages dans laquelle le général  Nathan Twining écrivait  à un autre général  au sujet  des 
soucoupes volantes, est indiqué explicitement leurs caractéristiques. Il affirmait qu'elles étaient 
réelles et non pas le fruit de vision ou une fiction. Toute personne extérieure à ce groupe ne 
devait rien savoir sur les ovnis, les extraterrestres, les objets récupérés après les crashs ou 
des corps récupérés, absolument rien. En ce document aurait donné l'identité des 12 membres 
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du groupe MJ12. Le premier, était  l'Amiral de la Marine Roscoe Hilenkoeter. Il  y avait  4 
membres de l'armée, 4 techniciens et des membres du gouvernement dans un programme top 
secret. C'était bien le genre de personne qu'on ne s'attendait pas à voir. Même si l'authenticité 
du document sur les MJ12 est toujours source de débats, on sait qu'en 1954, Eisenhower 
pensait que le phénomène des Ovnis méritait la création d'une nouvelle base militaire secrète, 
réalisée et situé à 134 km au nord-ouest de Las Vegas, dans le Nevada. Ce lieudit Zone 51 
allait devenir tristement célèbre et connue comme l'une des bases militaires les plus secrètes 
du monde.

    La Zone 51, c'est la base secrète ultime. Pendant longtemps, en cet endroit était étudié des 
technologies étrangères. Entre les années 1970 et 1980, Teddy Burns travaillait sur cette base 
secrète. Il s’y faisait de la rétro-ingénierie sur des appareils ennemis capturés ou récupérés, 
comme les avions de chasse russes. Ce qu'on appelait la rétro-ingénierie était lorsque l’on 
démontait un avion ou un radar, toutes les pièces étaient analysées et leur système de fonction 
et leur construction savamment étudiés. De plus il est évident que tous les employés devaient 
prêter serment pour la sécurité et le top secret défense et n'avait pas le droit de parler de leur 
emploi. Mais est-il possible qu'en plus de la rétro-ingénierie faite sur le matériel étranger, ces 
employés de la Zone 51 pouvaient travailler aussi sur d'autres technologies venant d'une autre 
planète ?  Nous  pouvons  penser  que  oui,  le  gouvernement  américain  aurait  récolté  des 
technologies extraterrestres après des crashs et  les installations de cette zone déclarée 
secrète qui aurait été l'endroit parfait pour faire de la rétro-ingénierie et tester ces éléments 
inédits. Pour s'assurer que les activités de cette zone étaient cachées du grand public, des 
membres de l'armée et  des fonctionnaires avaient  juré  de ne rien dire.  Mais  toutes les 
personnes  impliquées  ne  souhaitaient  pas  forcément  garder  le  silence  étant  donné 
l’importance des activités plus ou moins régulières ou dangereuses. Certains seraient devenus 
lanceurs d'alerte au risque d'être traité de trahison, d'être inquiété jusqu’aller en prison accusé 
de porter à la connaissance du public ce qu’il ne devait pas savoir !

    Dans l'état de Washington, le 24 juin 1947, l'aviateur et homme d'affaires Kenneth Arnold  
remarquait 9 objets volants dans le ciel près du Mont Rainier pendant qu'ils se déplacaient de 
façon bizarre entre deux sommets de montagnes. Il estime leur vitesse dépasse celle de 
l'avion le plus rapide à cette époque et leur attribue l'invention du terme de Soucoupe Volante, 
engins ayant cette forme, ayant vu ces objets volants au loin depuis son avion. Ils sautillaient, 
oscillaient et faisait des manœuvres inhabituelles à grande vitesse. C'est de là que vient le 
terme de soucoupe, même si l'Armée de l'Air a qualifié l'expérience vécue par Kenneth Arnold 
de mirage, et qualifiant de la même façon d'autres observations aériennes à déplacements 
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inhabituels et rapides pour être facilement ignorés du grand public qui  s'était mis à exiger des 
réponses.

Après l'observation de Kenneth Arnold 
et  le  mystère de Roswell,  des Ovnis 
sont aperçus aux États-Unis et dans le 
reste du monde. En 1949, cet ancien 
pilote de la Marine devenu écrivain, le 
Major Donald Keyhoe, avait reçu une 
demande du Magazine True invité  à 
écrire un article sur  ces nombreuses 
observations. Même s'il était sceptique, 
il  avait  passé huit  mois à mener ses 
propres recherches en faisant appel à 
ses contacts au sein du Pentagone et 
de  l'Armée.  Il  était  arrivé  à  une 
conclusion  qu'il  aurait  considéré 

comme impossible. Non seulement les soucoupes volantes étaient réelles, mais elle venait de 
l'Espace. Keyhoe avait été l’une des dernières personnes représentant l'Armée entre l'époque 
de l'administration Truman et celle d'Eisenhower qui a vraiment tenté de dire la vérité. Son 
article dans le Magazine True avait fait trembler le pays. Non seulement c'était une vraie 
enquête de journalisme sur les Ovnis, mais aussi une accusation cinglante de la volonté de 
l'Armée américaine et du gouvernement de cacher la vérité aux citoyens. Ce magazine était 
réputé parce qu'il était consulté par de nombreux lecteurs. En 1958, Donald Keyhoe  participe 
à the Armstrong Circle Theater, une émission de télévision diffusée en direct : L'énigme dans 
les cieux ce soir dans the Armstrong Circle Theater. 

Au moment où il déclarait qu'il allait dire quelque chose que 
le grand public n'avait jamais entendu avant, son micro avait 
été  coupé  pour  l'empêcher,  peut-être,  de  dévoiler  des 
informations top secrètes au sujet des enquêtes en cours du 
gouvernement sur les Ovnis. Par la suite, il avait été dévoilé 
que des fonctionnaires de l'Armée de l'Air étaient présents 
dans  la  régie  pendant  la  diffusion.  Majoritairement  des 
personnes sont toujours persuadées que le son du micro a 
volontairement été coupé.  Pourquoi ? L'Armée de l'Air  et 
d’autres  autorités  craignait-elles  que  le  peuple  américain 
entende  la  déclaration  du  commandant  ?  Qu’y  avait-il  à 
perdre  si  l’on   admettait  l'existence  d'enquête  sur  des 
nombreuses observations bizarres aériennes observées par 
la population ? 

   La planète Terre a-t’elle été attentivement et systématiquement étudiée par des observateurs 
vivants venus d'autres planètes. Il n’est pas nouveau de savoir que ce genre d’informations a 
peut-être été dissimulé aux populations depuis des milliers d'années. Sur des textes anciens, il 
est  fait  référence à ce que l’on pourrait  appeler  une technologie incomprise.  On entend 
maintenant parler d'Ovni ou de vaisseaux spatiaux parce l'on a les termes pour parler de la 
technologie. Il n'avait pas de référence pour ce type de technique, donc il se disait que leur 
origine était issue d'une autre dimension ou divine. Le gouvernement américain a enquêté sur 
des milliers et des milliers de rapports, il a éliminé plus que ce qu'il nous porterait à croire,  
preuve de sa complicité dans la dissimulation d’activités suspectes exogènes et qui ne sont 
pas, n'est pas présents dans les documents divulgués et le contenu de dossiers secrets. 
Parfois, les preuves proviennent de témoignages directs crédibles ou de lanceurs d'alerte. 
Tout ce que fait la NASA est censé être irréprochable, on devrait savoir tout ce qu'elle fait, être 
au courant  de tous les lancements,  toutes les missions et  on devrait  connaître tous les 
astronautes, mais ça n’est pas le cas !
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X – La grande aventure

    Car il ne se partage pas toutes les informations, 
la plupart sont gardées secrètes. A Baïkonour, le 
12 avril 1961. La fusée Vostok parvient à décoller 
et  le  cosmonaute  Youri  Gagarine  est  annoncé 
comme le premier humain à aller dans l'Espace. 
Cet événement est un électrochoc pour les États-
Unis  et  la  NASA  dont  le  programme  Mercury 
permettra d'envoyer plus de six astronautes dans 
l'espace au cours des deux années qui suivent. La 
guerre de l'espace pour envoyer un homme sur la 
Lune est lancée, l'humanité vient d’être devenue 
une  espèce  intergalactique  pour  avoir  réussi  à 
envoyer un homme dans l'espace, quasiment un 
miracle. Personne ne sait ce qu'ils allaient voir s’il 
se trouvait  quelque part  des vaisseaux spatiaux 

extraterrestres ou même des extraterrestres en personne. Si les premières missions Mercury 
se déroulent sans encombre, pendant la 6e et dernière mission, l'astronaute Gordon Cooper 
signale avoir fait une rencontre étonnante. Alors qu'il est dans son vaisseau, il signale un objet 
vert et brillant qui s'approche rapidement de sa capsule. L'engin est également détecté par la 
station de poursuite de la NASA, mais avant même que Cooper n'amerrisse dans l'Océan 
Pacifique, les journalistes reçoivent l'interdiction formelle de poser des questions à propos de 
cet incident. Il est évident que la NASA a mis en place des protocoles pour que les astronautes 
sachent comment réagir face aux anomalies qu'ils rencontrent et s'ils doivent ou non les 
signaler. Mais au fil des années, certains astronautes refusent de suivre le protocole. Gordon 
Cooper, par exemple, parle de la chose qu'il a observé à bord de son vaisseau et ça contrarie 
les responsables de la NASA.

    En juin 1965, 2 ans après le vol de Gordon Cooper, un autre astronaute James Mc Divitt de la 
Mission Gemini 4, signale avoir vu un objet métallique volant en orbite à côté de son vaisseau. 
Et une fois de plus, l'événement est rapidement étouffé. Au fil des années, de nombreux 
astronautes de différentes missions comme Apollo ou Mercury ont raconté ces histoires de 
visites ou d’accompagnement. Même des astronautes de missions spatiales soviétiques ont 
raconté qu'ils ont vu des Ovnis évoluer autour d'eux ou qu'ils ont été suivis ou qu'ils ont vu 
d'étranges vaisseaux aériens. Rapport similaire sur le vol d’Apollo 11. Le vaisseau de cette 
mission aurait été suivi pendant des heures et des heures par un objet si étrange qui ont été 
rapporté par un moyen de communication privé. Il semblerait que certains d'entre eux veulent 
en parler et que d'autres ont peur de le faire ou ont été réduits au silence pour une raison 
inconnue que l’on peut deviner ! Une des personnes impliquées dans les débuts des projets 
spatiaux a refusé de garder le silence, Joan Donaldson, une jeune ingénieure biomédicale à la 
NASA révèle qu’en 1972, pendant la Mission Lunaire Apollo 17, dont le travail consistait à 
surveiller les constantes vitales des astronautes et d'étudier leur état avant et après, quand 
Ronald Evans était aux commandes du vaisseau Apollo et restait en orbite autour de la Lune 
pendant qu’Eugene Cernan et Harrison H.Schmitt étaient sur sa surface. Lorsque le module de 
commande était en orbite autour de la Lune, il se retrouvait derrière celle-ci avec ce qu'on 
appelle la perte de signal au centre de contrôle. Le second  jour, Ronald Evans est revenu de 
derrière la Lune et a repris contact avec le centre de contrôle. Alors Joan Donaldson, en liaison 
directe rejoint la liaison de communication et lui demande, s’il ne se sentait pas trop seul là-
haut et lui, lui répond qu'il avait de la compagnie. Ça sous-entendait qu'il y avait forcément 
quelque chose d'autre, là où il se trouvait. La première intervention du centre de contrôle avait 
été de demander s'il plaisantait, et lui avait répondu que sérieusement ce n'était pas une 
blague, qu’il y avait un objet qui volait en formation avec lui autour de la Lune. Après avoir 
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signalé que l'objet quittait son orbite, il avait compté qu'il avait été en formation avec le module 
pendant approximativement cinq orbites autour de notre satellite. Pour l’auditoire public, on 
déclare qu’il ne s'est rien passé d'extraordinaire mais au moment même où l'astronaute Ronald 
Evans  répète  qu'il  n'était  pas  seul,  les  responsables  de  la  NASA  coupent  toutes  les 
communications destinées aux médias. Le lendemain, la NASA organisait une réunion avec 
toutes les personnes impliquées dans l'incident. Il leur aurait été dit qu'il fallait continuer la 
mission en faisant comme si rien ne s'était passé et que l'on ne devait plus mentionner cet 
incident à quiconque. Après l'amerrissage de l'équipage d'Apollo 17 dans l'océan Pacifique, 
Joan Donaldson a examiné Evans lors de la procédure de rétablissement post mission. Assis 
sur le bord de sa couchette, il lui a dit qu'il revivait ce qu'il avait vu pendant qu'il était en orbite, 
ne pensant pas que venu de la Terre on aurait pu lancer quelque chose d'aussi gros en orbite. 
Il estimait que cette chose devait mesurer plus d’un dizaine de mètres de long, avait une forme 
de cigare et qu’un objet de forme cylindrique tel que celui-ci ne pouvait pas avoir été fait par 
nous. Alors qu'est-ce que cela était ?

  

    Le fait est que la public ignore que de nombreux astronautes ont parlé ouvertement d'Ovnis. 
Certains d'entre eux étaient pilotes de chasse avant de devenir astronautes et en tant que tel, 
ils ont vu des engins bizarres voler. Un astronaute de la NASA a ouvertement admis qu'il  
croyait au contact extraterrestre, Edgar Mitchell, le pilote du module lunaire d'Apollo 14, dans 
les  dernières  années de sa  vie  a  déclaré  que plusieurs  de ses  collègues avaient  vécu 
d'étranges expériences paranormales pendant leur mission et affirmait régulièrement que les 
phénomènes Ovnis étaient directement liés à une activité extraterrestre, que des vaisseaux 
aliens sont bel et bien réels et qu'ils nous rendent visite depuis très longtemps. Edgar Mitchell 
est le sixième homme à avoir marché sur la Lune, il est difficile d'ignorer son avis sur la  
question des Ovnis et de leur lien avec les rencontres extraterrestres. 

Mais si des entités surnaturelles ont essayé d'entrer en contact avec nous non pas pendant 
des  décennies,  mais  pendant  des  siècles,  quelles  étaient,  quelles  sont  encore  leurs 
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intentions en sachant que le 20 juillet 1969 à  Houston, un voyage extraterrestre d’humains 
s’était  bien terminé,  des millions d’humains à travers le monde,  collées à leur écran de 
télévision avaient pu regarder le plus grand exploit de l'histoire de l'humanité. L'astronaute Neil 
Armstrong devenait  le  premier  extraterrestre d'origine terrestre en posant  un pied sur  la 
surface de la Lune. Petit pas pour l'homme, mais un pas de géant pour l'humanité. 

XI – Un quasar aux proportions titanesques et son trou noir révèlent…

    … que de l’eau ajoutée à du Pastis et sans glaçons dans un verre est une malédiction pour 
les amateurs de boissons fraiches à l’anis et alcoolisées ! Qu’est l’eau sans l’Anis ?

    Consolons-nous, un océan cosmique défie l'imagination. Des astronomes ont découvert le 
plus grand réservoir d'eau de l'Univers, contenant 140 billions de fois plus d'eau que les 
océans  terrestres.  Cette  trouvaille  stupéfiante,  située  à  12  milliards  d'années-lumière, 
bouleverse notre compréhension de l'eau dans le cosmos. Que nous révèle cette découverte 
sur l'omniprésence de l'eau dans l'Univers ?

    L'eau, élément essentiel à la vie telle que nous la connaissons, ne se limite pas à notre  
Planète  Bleue.  Une  découverte  astronomique  récente  repousse  les  frontières  de  notre 
compréhension de l'univers aquatique. En novembre 2024, des chercheurs ont identifié le plus 
grand et le plus lointain réservoir d'eau jamais observé dans l'Univers. Cette révélation soulève 
des questions fascinantes sur l'origine et la distribution de l'eau dans le cosmos. Au centre 
d’une galaxie aux proportions titanesques révèle qu’au cœur de cette découverte se trouve un 
quasar colossal, baptisé APM 08279+5255. Ce monstre cosmique, situé à plus de 12 milliards 
d'années-lumière de la Terre, abrite un trou noir supermassif d'une taille vertigineuse :

 Masse du trou noir : 20 milliards de fois celle du Soleil.
 Énergie produite : équivalente à mille billions de soleils.
 Quantité d'eau : 140 billions de fois les océans terrestres.

Matt Bradford, chercheur au Jet Propulsion Laboratory de la Nasa, souligne dans une étude 
publiée dans la revue Astrophysical Journal Letters, l'unicité de cet environnement : « …le 
milieu autour de ce quasar est vraiment unique dans sa capacité à produire cette énorme  
masse d'eau… ». Cette découverte confirme la prévalence de l'eau dans l'Univers, même aux 
époques les plus reculées.

    Une oasis galactique aux propriétés surprenantes Le réservoir  d'eau entourant APM 
08279+5255 présente des caractéristiques étonnantes qui le distinguent des environnements 
galactiques habituels :

- Ce réservoir d’eau a une étendue de plusieurs centaines d’années-lumière avec une 
température de – 63°C. Sa densité est  10 à 100 fois plus élevée que la densité 
moyenne galactique. 

- Ces conditions exceptionnelles résultent de l'intense rayonnement X et infrarouge émis 
par le quasar. La vapeur d'eau agit comme un gaz traceur crucial, révélant les secrets 
de cet environnement extrême. Les scientifiques estiment que ce réservoir gazeux 
pourrait alimenter le trou noir jusqu'à ce qu'il atteigne six fois sa taille actuelle. L'eau, est 
donc un élément omniprésent dans le cosmos.

    La découverte d'APM 08279+5255 s'inscrit dans un contexte plus large de recherche sur la 
présence d'eau dans l'Univers. Des observations récentes ont mis en lumière d'autres sources 
d'eau cosmique :

 Nuages interstellaires : la nébuleuse d'Orion, située à 1.344 années-lumière, abrite de 
la vapeur d'eau et de la glace.

 Disques protoplanétaires : autour de l'étoile PDS 70, à 370 années-lumière, de la 
vapeur d'eau a été détectée.

 Comètes  et  astéroïdes  :  ces  corps  célestes,  comme la  comète  67P/Churyumov-
Gerasimenko, contiennent de grandes quantités d'eau glacée.

https://www.futura-sciences.com/sciences/definitions/univers-jet-propulsion-laboratory-2561/
https://iopscience.iop.org/article/10.1088/2041-8205/741/2/L37
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 Exoplanètes : K2-18b, une super-Terre située à 124 années-lumière, présente de la 
vapeur d'eau dans son atmosphère.

    Ces découvertes multiples soulignent l'omniprésence de l'eau, des confins de l'espace aux 
systèmes planétaires en formation. Elles ouvrent de nouvelles perspectives sur l'origine de 
l'eau  terrestre  et  les  possibilités  de  vie  extraterrestre,  un  tremplin  vers  de  nouvelles 
découvertes. La détection du gigantesque réservoir d'eau autour d'APM 08279+5255 marque 
une étape importante dans notre compréhension de l'univers aquatique. Cette découverte 
stimule de nouvelles questions sur la formation et l'évolution des structures cosmiques. Les 
futures missions spatiales et les observations terrestres continueront d'explorer ces oasis 
galactiques, en quête d'indices sur l'origine de l'eau et son rôle dans l'émergence de la vie. 
L'eau, élément familier sur Terre, se révèle être un acteur majeur du théâtre cosmique, nous 
invitant à repenser notre place dans un univers plus humide que jamais imaginé. 
 
    S’il se produit naturellement et universellement  un genre de glaçon que l’on pourra mettre 
dans notre verre lors des fortes chaleurs, peut-être ce sera-t-il bon aussi pour refroidir les 
carlingues des aéronefs lors des déplacements dans l'air à très grandes vitesses, comme pour 
nos vaisseaux futurs aux performances ovniesques par exemple car… 
 
… de plus, une découverte surprenante : de la glace qui résiste à la chaleur !

https://www.nature.com/articles/s41598-021-04687-6

    Une découverte glaciale qui défie les lois de la physique vient d'être réalisée par des 
scientifiques américains. Cette forme étrange de glace, baptisée glace supérionique, résiste à 
des températures extrêmes et pourrait être omniprésente dans l'Univers. Que nous révèle 
cette étude sur les mystères des planètes géantes gazeuses ?

    En octobre 2023, une équipe de chercheurs a mis en lumière une nouvelle phase de glace 
supérionique,  nommée  Glace  XIX,  aux  propriétés  stupéfiantes.  Réalisée  grâce  à  des 
expériences en laboratoire, cette découverte, dont les résultats ont été publiés dans la revue 
Scientific Reports pourrait expliquer les champs magnétiques complexes des planètes Uranus 
et  Neptune,  tout  en  approfondissant  notre  compréhension  de  l'eau  dans  des  conditions 
extrêmes.

La glace supérionique : une forme d'eau exotique
La  glace  supérionique est  loin  d'être  l'eau  gelée que  nous  connaissons  sur  Terre. 
Contrairement  à  la  structure  bien  ordonnée de  la  glace  classique,  cette  forme exotique 
présente une configuration unique :

 les atomes d'oxygène forment un réseau cristallin solide,
 les atomes d'hydrogène ionisés circulent librement à travers ce réseau.

Cette  structure  particulière  confère  à  la  glace  supérionique des  propriétés  conductrices 
similaires à celles des métaux. Plus surprenant encore, elle reste solide à des températures 
extrêmement élevées, dépassant parfois celle de la surface du Soleil.

Une nouvelle phase découverte : la glace XIX
L'équipe de recherche, dirigée par la physicienne Arianna Gleason de l'Université Stanford, a 
utilisé  des  techniques  de  pointe  pour  créer  et  étudier  cette  nouvelle  phase  de  glace 
supérionique :

1. bombardement de fines tranches d'eau entre deux couches de diamant,
2. utilisation de lasers ultrapuissants pour générer des ondes de choc,
3. création de conditions extrêmes : 2 millions d'atmosphères et 8 500 °F,
4. analyse de la structure cristalline par diffraction des rayons X.

Les résultats ont révélé que la glace XIX possède une structure cubique centrée et une 
conductivité accrue par rapport à la découverte de la glace XVIII en 2019.

https://www.nature.com/articles/s41598-021-04687-6
https://www.nature.com/articles/s41598-021-04687-6
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Implications pour la compréhension des géantes de glace
Cette découverte pourrait résoudre une énigme vieille de plusieurs décennies concernant les 
champs  magnétiques  inhabituels  d'Uranus  et  Neptune.  Voici  un  tableau  résumant  les 
caractéristiques principales de ces planètes :

- Uranus est riche en eau, méthane et ammoniac
- Neptune est similaire à Uranus

La présence de deux couches de glace supérionique (glace XIX et glace XVIII) dans le noyau 
de ces planètes pourrait expliquer la génération de ces champs magnétiques atypiques. Cette 
hypothèse s'inscrit dans le cadre de la théorie de la dynamo, qui décrit comment les fluides 
conducteurs en mouvement créent des champs magnétiques.

Perspectives pour l'exploration spatiale et l'exoplanétologie
Cette  avancée  scientifique  ouvre  de  nouvelles  perspectives  pour  la  compréhension  des 
exoplanètes similaires à Neptune. Les astronomes pourraient désormais mieux interpréter les 
données recueillies sur ces mondes lointains, en tenant compte de la possible présence de 
glace supérionique dans leur structure interne.

Les ingénieurs devront prendre en compte les propriétés uniques de ce genre de glace pour 
concevoir des instruments capables de résister aux conditions extrêmes qui règnent dans ces 
planètes mystérieuses.

L'étude de cette matière nous rappelle que l'Univers recèle encore de nombreux secrets et que 
chaque découverte  nous  rapproche un  peu  plus  de  la  compréhension  des  mécanismes 
complexes qui régissent notre Système Solaire et bien au-delà.

(Cette information majeure a été tirée d’articles de Source Futura Science par @Michel T. le 26/11 et 06/12/2024,  
avec nos remerciements).

XII – De drôles de drones aux USA…

    La fin de l’année 2024 a notamment été marquée par de nombreuses observations de 
drones inconnus aux États-Unis, précisément dans le New Jersey, ce qui a provoqué un début 
de psychose, au Royaume-Uni et en Allemagne. Souvent, ces appareils, ayant la capacité, 
pour certains, de voler en essaim, ont été repérés près de bases militaires et d’infrastructures 
critiques. Si ce phénomène n’est pas nouveau, il  semble avoir  pris de la vigueur depuis 
plusieurs mois et, pour le moment, le mystère qui l’entoure reste entier.

    Quoi qu’il en soit, c’est maintenant au Danemark que des drones inconnus ont été signalés, 
sur fond de guerre hybride dans la région de la Baltique. 

Résumé succinct du dialogue  entre un enquêteur français et un journaliste indépendant  
américain…

    …donc, ce journaliste américain indépendant et chercheur sur les activités liées aux Ovnis 
au sein du Congrès US du pouvoir exécutif, ainsi que sur la désinformation, est un personnage 
clé aux USA. Pour comprendre ce qu'il se passe réellement en ufologie qui s’est intéressé à la 
question des Ovnis depuis les années 1960, il a eu plus de temps pour se consacrer à une 
étude plus approfondie de certains aspects de la question par sa formation, son expérience de 
journaliste  indépendant  qui  lui  permet  d'utiliser  ses  compétences  pour  analyser  certains 
aspects du phénomène.

    Il s’est tout particulièrement consacré à l'analyse de ce qui a été ressorti au Congrès,  
Parlement des États-Unis et aussi ce qui lui est venu de sources du pouvoir exécutif, c'est-à-
dire du gouvernement.  Donc il  peut  peut-être porter  une attention critique à ce qui  suit.  
Incident ? Dossiers ? Qui, s'ils étaient véridiques, s'ils s'avéraient que ses révélations étant 
fondées, elles aurait des conséquences gigantesques sur la connaissance du public si ceci lui 
était révélé.
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    Que se passe-t-il donc aux USA avec cette histoire de drones ? Ce n’est pas vraiment 
nouveau, ces histoires de drones existent depuis plusieurs années mais là le problème est que 
la Presse s’en est emparée en tant que grande information par l'usage des drones dans le 
domaine militaire. L'attention a été acquise devenant un sujet populaire provoquant  à faire 
croire, à y voir des choses mystérieuses provoquant de nombreux témoignages, et dans ces 
témoignages, il faut bien comprendre qu'il y a une quantité d'observations alimentant l'émotion 
du public qui ne sont pas nécessairement objectives. Oui, les médias ont repris ce que l’on 
peut parler par ailleurs du problème Ovni ! Pourrait-on encore  parler d'hystérie collective ? On 
dit même qu’ils heurtent parfois les aéronefs cette fois ci un Canadair.

  
 
    On se met à filmer des avions de ligne pour dire que ce sont des drones  et la question 
serait :  Que  se  passe-t-il  aux  États-Unis, gros  souci  par  cet  emballement  collectif  avec 
beaucoup  de  déchets  dans  ce  type  d'information  difficilement  expliqué  menant  à  de  la 
désinformations,  de  fausses  vidéos  et  puis  surtout  de  la  confusion,  sorte  de  réaction 
psychologique,  manipulation  par  des  forces  particulières qui  auraient  intérêt  à  créer  la 
confusion et noyer la vérité dans un  déluge d'observations fabriquées, peu solides, qui ne 
peuvent pas être expliquées. C'est cela qui est inquiétant au point que s’ils ne sont pas des 
avions, il y a quelque temps, la base aérienne de Langley a dû fermer et du matériel volant 
militaire, des avions de combat ont dû être transférés en un autre lieu à tel point la menace 
paraissait  sérieuse,  ne  connaissant  pas  l'origine  de  ces  engins  volants  perturbateurs 
provoquant confusion et panique.

    On parle d'hystérie collective. Qui est d'accord avec ça ? C'est un phénomène assez 
fréquent même si c’est un thème populaire sur les réseaux sociaux, mais ce qui est important 
est ce qui est relaté dans les déclaration d’analyse, c'est qu'il existe depuis des années, des 
drones mystérieux qui survolent des bases militaires et des sites sensibles protégés.
 
    Avec des inquiétudes en ce qui concerne la  sécurité de ces bases, d’installations nucléaire, 
et autres, le public exige que le gouvernement soit moins passif en ce qui concerne ce que cela 
est. C'est l'impression qu’a maintenant le public, que le gouvernement ne réagit pas dans le 
bon sens avec l'espoir que la nouvelle Administration d’Etat à venir, les choses seront plus 
claires et que cette administration nouvelle réagira de manière énergique et plus franche à 
moins qu'il pourrait s'agir d'une opération psychologique du gouvernement ou de puissances 
étrangères et qu'il y ait une volonté délibérée de créer de la désinformation, des diversions afin 
d’occulter quelque chose de difficile à prouver ou à cacher.

    Souvent avancé, c'est que ça pourrait être alors des objets d'origine plus exotique dans ces 
descriptions  d'incursion  d'objets  mystérieux  dépassant  les  possibilités  de  la  technologie 
humaine,  s'il  y  a   incursions  exogènes.  Des  drones,  tout  ceci  pour  faire  croire  à  des 
extraterrestres, une invasion extraterrestre, que sont les rumeurs qui courent en ufologie. Mais 
quelle serait l'origine de ces drones, en aurait-on une idée sur leur provenance ?
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XIII - Des missiles guidés par l’intelligence artificielle

    Peuchère, voilà à quoi peut servir aussi l’IA ! Car, et bien la voilà la solution peu chère contre 
les drones  à vols intempestifs ! Une start-up technologique estonienne a mis au point un 
missile miniature conçu pour les contrer et qui, selon lui, prévoit d’être bientôt testée. La 
société  Frankenburg  Technologies,  basée  en  Estonie,  a  annoncé  en  décembre  qu'elle 
mènerait le premier essai de son missile antiaérien Mark 1 au début de 2025 dans un lieu non 
spécifié. Le missile est destiné à être plus abordable que les missiles contre-drones existants, 
et  il  est  conçu  pour  utiliser  un  logiciel  d'intelligence  artificielle pour  cibler  les  menaces 
entrantes. Selon le fabricant, l'objectif de la société est de créer des systèmes de missiles qui 
sont dix fois plus abordables, cent fois plus rapides à produire que les produits actuels de 
l'industrie. Bienvenue chez nous, Amis visiteurs !

XIV – Les ouvrages les plus fous de ces dernières années

    

Lisez  les.  Vous  aurez  de  quoi  en  discuter  dans  les  repas  
Ufologiques mais apportez avec vous vos gants de boxe pour  
affronter vos contradicteurs passionnés ! Pour ce qui est du  
contenu, il est assez mitigé. Il est possible que ce qui y est écrit  
relate  des  informations  véridiques,  ou  des  expérience  de  
diffusions d’inventions complètes. Cela peut-être également un 
test pour voir comment ces livres sont accepté dans le milieu  
ufologique. Bonnes lectures !

 Extraits de l’un d’eux : « … pensez à l’efficacité de la vraie  
désinformation,  surtout  relayée  par  un  ennemi…  si  vous  
cachez  n’importe  quoi  dans  l’impensable,  quoi  que  vous  
fassiez en face pour le faire apparaître, vous serez échec et  
mat… vous perdrez… nous avons été si  nombreux à nous  

tromper sur plein de choses… la surinterprétation, c’est le danger… nous sommes surtout des 
pions,  très  peu des acteurs,  sur  un échiquier  qui  n’est  pas le  nôtre  et  auquel  nous ne  
connaissons rien... certains bons ufologues, qui s’en doutent… ont leurs conclusions… formes 
de consciences plus lentes, nichées dans une autre dimension temporelle, dont la seconde est 
le milliard d’années… les possibles sont infinis… et si à présent, nous en restions là, je  
vous aurais conté une belle et sordide histoire, parfaitement invraisemblable… c’est  
ainsi… » 

---oooOooo---
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La Gazette par une représentativité directe et collective, s’est efforcée et s’efforce encore  
par ce numéro publié par l’intermédiaire d’Ovni Paris, de rendre les choses agréables et non 

symboliques en ayant la volonté d’être sincère plutôt que de plaire.
La suite dépend maintenant de ma volonté et de mon état de santé.

Au prochain numéro, avec plaisir… mais peut-être ?

  

 


